Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Pieces
Superficie 380 m2
Référence MER220022
Prix 2 820 000 €

Meéribel
Maison a vendre (73550)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Idéalement situé, proche du centre station de Méribel.L'extérieur de la propriété est
complétement terminé et l'intérieur est brut de béton, ce qui vous permet de
personnaliser le bien a votre guise.Cette propriété d'exception se développe sur 5
niveaux, et peut accueillir sept chambres, la plupart, en suite.Optionnel : un espace
détente avec jacuzzi, hammam et sauna ainsi qu'une piscine intérieure peuvent étre
proposés dans ce bien.Nous pourrons vous conseiller des entrepreneurs et des

architectes d'intérieur locaux afin de vous aider a créer le cocon de vos réves.

Ideally located, close to the centre of Méribel resort. The exterior of the property is

finished, and the interior is raw concrete, allowing you to personalize the property
as you wish.This exceptional property is set over four floors featuring a mezzanine
and planning for seven bedrooms, in addition to wellness facilities including a
Jacuzzi, hammam, sauna and indoor swimming pool.We work closely with a
selection of esteemed local entrepreneurs and interior designers who can help you

create your dream chalet.

SAVILLS MERIBEL
375, rue des Jeux Olympiques - 73550 LES ALLUES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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